

BEMD zieht Halbjahrbilanz: Das Netzwerk wächst stetig

Die Venios GmbH tritt dem BEMD Netzwerk bei

Der Bundesverband der Energiemarktdienstleister (BEMD) e.V. konnte sein Netzwerk an Mitgliedern und Innovationspartnern auch in den ersten Monaten des Jahres 2024 weiter ausbauen. Dirk Briese, Geschäftsführer des BEMD, begrüßt die neuen Mitglieder: „Im Namen des Vorstands und der Geschäftsführung heiße ich Nexus Nova, bofest consulting, vantago, FairConsult 24/7 und Venios herzlich im BEMD willkommen. Wir freuen uns auf die gemeinsame Zusammenarbeit im Rahmen der Arbeitsgruppen, Veranstaltungen und sonstigen Aktivitäten des BEMD.“

Als 18. Innovationspartner wird die Venios GmbH ihre Expertise in den Bundesverband einbringen. Die Abkehr von kontrollierter konventioneller Energieerzeugung im Rahmen der Energiewende sorgt für eine Zunahme an Volatilität. Gleichzeitig sorgen neue Technologien auch auf der Abnahmeseite für ein sich dynamisch veränderndes Lastverhalten. Stromnetze müssen aber weiterhin stabil bleiben. Die Lösung ist eine wesentlich feingliedrigere Überwachung und Prognose des Last- und Erzeugungsverhaltens, die ohne den Einsatz von viel Messtechnik auskommt und dennoch eine Steuerung der Energienetze insbesondere in unteren Netzebenen ermöglicht. Darum hat die Venios das Venios.NET entwickelt, als noch sehr wenige die Notwendigkeit von Transparenz auf allen Netzebenen voraussahen. Mit dem Beitritt der Venios GmbH zum Bundesverband verstärkt der BEMD seine Expertise in den insbesondere für Verteilnetzbetreiber wichtigen Themenfelder wie dem §14a EnWG und dem Redispatch 2.0.

René Kersten, Leitung Marketing & Vertrieb, freut sich über die zukünftige Zusammenarbeit: „Bereits auf dem E-world Gemeinschaftsstand waren wir von dem großen Netzwerk des BEMDs fasziniert und freuen uns, nun ein Teil davon zu sein.“ Auch Timo Dell, stellv. Vorstandsvorsitzender des BEMD, sieht der Kooperation freudig entgegen: „Die große Bandbreite an Unternehmen sorgt für einen spannenden Austausch auf allen Seiten. Wir freuen uns, dass die Venios dem BEMD beigetreten ist und auf die Mitarbeit im Verband sowie die Unterstützung in den verschiedenen Arbeitsgruppen.“

Im BEMD wird die Venios GmbH durch René Kersten vertreten.

(1.966 Zeichen)